VICORVA BRIEFING PRODUCTO COSMÉTICO



TÓNICO FACIAL HIDRATANTE

¿QUÉ SOY?

- REFRESCO, TONIFICO E HIDRATO LA PIEL
- SOY UN REGENERADOR CELULAR





D-PANTENOL
EXTRACTO FLUIDO DE ROSAS
ALOE VERA

125 ml. 4.23 fl. oz.





¿QUÉ ES EL TÓNICO FACIAL?

Es un producto diseñado para revitalizar la piel, proporcionándole una sensación de frescura inmediata. El extracto de rosa, conocido por sus **propiedades hidratantes**, **ayuda a suavizar y equilibrar la piel**, promoviendo una apariencia más saludable. Este tónico también actúa como un refuerzo para la barrera cutánea, protegiendo la piel de factores ambientales y dejando un rostro luminoso y revitalizado. Ideal para pieles secas y sensibles, aporta un extra de hidratación y confort sin resultar pesado ni oleoso.

PRINCIPIOS ESTRELLA



PANTENOL. Debido a su bajo peso molecular, penetra en la epidermis y se metaboliza rápidamente, convirtiéndose en vitamina B5.

Es el encargado de aumentar la proliferación de fibroblastos, es decir, las células reparadoras de la piel que **regeneran y mantienen la elasticidad** de la dermis.

Ayuda a la regeneración de los tejidos y evita la deshidratación de la piel. Gracias a sus propiedades emolientes y nutritivas, suavizan y mejoran la flexibilidad de la piel.



ALOE VERA. Uno de los activos más populares y conocidos debido a sus propiedades hidratantes, calmantes y regeneradoras.

Hidratante y regeneradora Excelente hidratante ya que contiene una gran cantidad de agua y nutrientes esenciales que ayudan a mantener la hidratación de la piel. Calma y alivia el disconfort cutáneo. Estimula la producción de colágeno, mejorando la elasticidad y el aspecto natural de la piel.

Antioxidante Contiene antioxidantes naturales que ayudan a proteger la piel contra los daños causados por los radicales libres y otros factores ambientales, como la contaminación y la luz solar.

Calma Con un efecto refrescante que ayuda a calmar la piel aportando una sensación de confort inmediata.



EXTRACTO FLUIDO DE ROSAS. Es uno de los extractos botánicos de más larga trayectoria, usados en el mundo beauty. Usado desde la antigüedad para la preparación de todo tipo de bálsamos, entre ellos uno de los más conocidos, el Cerato de Galeno, milenaria receta cosmética a base de este extracto.

El extracto de rosas, es un ingrediente con numerosas propiedades para la piel del del rostro. Se obtiene por destilación de los pétalos de la rosa. Aporta hidratación, acción antioxidante,que ayuda a realzar el tono de la piel, unificándolo, elimina impurezas y ayuda a prevenir los signos del envejecimiento.

Ayuda a calmar las irritaciones.



125 ml. 4.23 FL.O

ROSAS



HIDRATACIÓN Y FRESCURA PARA UNA PIEL RADIANTE

El tónico facial hidratante es un producto esencial en la rutina de cuidado de la piel, diseñado para refrescar, equilibrar y tonificar el rostro. Después de la limpieza, ayuda a restablecer el pH de la piel, eliminando los residuos de impurezas y ofreciendo una sensación de frescura. Además, puede aportar hidratación, calmar la piel y preparar la epidermis para los siguientes pasos del cuidado facial, como serums o cremas. Dependiendo de sus ingredientes, los tónicos pueden ofrecer beneficios adicionales como la mejora de la textura de la piel, la reducción de poros o la luminosidad.

Contiene extracto fluido de rosas, aloe vera, Panthenol y agentes humectantes, todos ellos indicados para hidratar y proteger la piel.

¿PARA QUIÉN ESTÁ INDICADO?

Está indicado para todo tipo de piel, aunque su uso puede variar según las necesidades específicas de cada tipo de piel.

¿CUÁNDO Y CÓMO DEBO APLICARLO?

Debe aplicarse después de la limpieza, una vez que la piel esté libre de impurezas y maquillaje. Idealmente, se debe usar tanto por la mañana como por la noche como parte de tu rutina de cuidado de la piel.

Para aplicarlo correctamente, vierte una pequeña cantidad de tónico en un algodón o en las yemas de los dedos y aplícalo suavemente sobre el rostro, realizando movimientos ascendentes. Asegúrate de cubrir toda la cara, evitando el área de los ojos. Deja que el tónico se absorba completamente antes de continuar con los siguientes productos de tu rutina, como serums o cremas hidratantes. Si lo prefieres, también puedes usarlo en un spray, pulverizándolo directamente sobre la piel. Reaplica según lo necesites, especialmente si tu piel se siente más seca o desequilibrada durante el día.

INGREDIENTS: Aqua, Propanediol*, Aloe Barbadensis Leaf Juice*, Alcohol, Panthenol, Phenoxyethanol, Ethylhexylglycerin, Sodium Phytate*, Rosa Centifolia Flower Extract*, Citric Acid, Lactic Acid, Ascorbic Acid, Potassium Sorbate, Sodium Benzoate, C.I. 16255, Sodium Sulfite.

*Ingredientes de origen natural

NOTA: La lista de ingredientes se actualiza regularmente. Antes de utilizar un producto de Cosmética Vicorva, por favor, lea atentamente la lista de ingredientes en el embalaje para asegurarse de que son adecuados para su uso personal.

LO IMPORTANTE ESTÁ EN EL INTERIOR

Desarrollado y formulado en nuestro laboratorio con los mejores principios activos en una concentración perfecta.



Química Farmacéutica Vicorva, S. L.Pol. Ind. Castilla, Vial 2, Nave 9 - 46380 - Cheste, Valencia



